

# JOURNALIST

## Guna Mendengar Keluhan Dan Masukan Dari Masyarakat, Polsek Rengasdengklok Laksanakan Minggu Kasih

[KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 21, 2024 - 13:45



Polres Karawang Polda Jawa Barat - Sebagai upaya untuk mendengar langsung keluhan dari masyarakat, Personil polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Minggu Kasih

Dalam kegiatan minggu kasih kali ini Aiptu Santo dan Aiptu Nuryana melaksanakan Kegiatan minggu kasih bersama jemaat di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Dusun Blok Kraton Desa Rengasdengklok selatan Kec.Rengasdengklok Kab.Karawang, Minggu (21/07/2024)

Minggu Kasih merupakan program prioritas Kapolri yang dilaksanakan dari tingkat Polda, Polres, hingga Polsek dan juga merupakan program lanjutan Quick Wins Presisi dalam menjalin komunikasi Kamtibmas dengan seluruh lapisan serta Komunitas masyarakat yang ada di lingkungan Polsek Rengasdengklok

Hadir Dalam Kegiatan minggu kasih tersebut pendeta Sosam Z. pengurus gereja dan perwakilan jemaat gereja yang melaksanakan kegiatan ibadat kebaktian

Pada kesempatan tersebut Pendeta Sosam Z, sangat mengapresiasi kehadiran pihak Kepolisian baik pada saat berlangsungnya ibadah Missa maupun Ibadah besar lainnya bagi umat kristian.

"Kami dari pihak Gereja merasa nyaman dan hikmah melaksanakan Ibadah", ucapnya, Minggu (21/07/2024)

Sementara Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Akp H.Edi Karyadi.S.H. mengatakan bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman sehingga kamtibmas di Wilayah hukum Polsek Rengasdengklok tetap terjaga dalam keadaan yang kondusif.

"Kegiatan Minggu Kasih tersebut selain mendengarkan kritik maupun apresiasi juga bertujuan menjalin silaturahmi serta menciptakan kedekatan yang erat antara Kepolisian dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, sehingga dengan adanya jalinan silaturahmi dan kedekatan dapat bersama - sama menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif ," Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.